

En Avenida Eduardo Frei frente al Mall Espacio Urbano

Santo Tomás anuncia nueva sede en Punta Arenas

● Se estima que las obras inicien en junio de este año y se extiendan por 18 meses.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Una moderna sede que estará ubicada en la intersección de calle Manantiales con Avenida Eduardo Frei, será la futura casa en Punta Arenas del Instituto Profesional (IP) y Centro de Formación Técnica (CFT) Santo Tomás.

Este importante anuncio, lo dio a conocer Juan Pablo Guzmán, rector nacional del IP/CFT de la Casa de Estudios, durante su estadía por la sede más austral de la institución.

La futura construcción será de cuatro pisos, en 3.500 metros cuadrados y con una inversión estimada en 7 millones de dólares. “Va a contar con un auditorio de cierta importancia, que creemos que será de un aporte a la ciudad”, señaló.

A su vez, Guzmán explicó que el proyecto se encuentra

en la etapa de requerimiento de los permisos de edificación, el cual debiese estar listo esta semana, y que se encuentran evaluando la empresa constructora a cargo de las obras, que tendrán una duración de 18 meses.

Futuros Desafíos

Junto con esta noticia, la rectora de IP/CFT Santo Tomás de Punta Arenas, Valeska Acevedo, sostuvo que para este año se viene dos importantes desafíos: la reacreditación del CFT frente a la CNA y la formulación de un plan estratégico “que es una carta Gantt para los futuros cuatro años”, precisó.

Con la futura sede, la institución hará una revisión de su oferta académica que tendrá que estar acorde con los rubros de Magallanes, como el hidrógeno verde, la acuicultura y el turismo.



CEDIDA

Se espera que el año académico 2026 inicie en esta moderna sede.

Destacado invitado

En el contexto de la inauguración del año académico, se realizó el lanzamiento del libro “Tú puedes: 40 años de nuestro sello” y además, una charla dictada por el ingeniero civil industrial y alpinista del Everest, Rodrigo Jordan.

La instancia tuvo por objetivo “sacarlos un poco de la cotidianidad, y cómo se dice en buen chileno, proponerles pensar fuera de la caja. Los desafíos que tenemos en la región, en el país, son muchos, y nadie sabe realmente la respuesta, por ejemplo, el desafío ecológico” señaló el expositor.